

Gabinete de seguridad israelí finalmente ratifica el alto al fuego

El gabinete de seguridad de Israel ha ratificado un acuerdo de alto el fuego para concretar el intercambio entre decenas de rehenes retenidos por Hamás y palestinos en cárceles israelíes, y pausar la guerra de 15 meses en Gaza durante seis semanas iniciales. La aprobación llegó tras un retraso inesperado que generó temores de que desacuerdos de último minuto entre Israel y el grupo militante palestino pudieran frustrar el acuerdo. Miembros de extrema derecha de la coalición del primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, amenazaron con votar en contra o abandonar el gobierno, lo que podría desbaratar meses de esfuerzos para poner fin al conflicto, informa "The Guardian".